

Jueves 6 de septiembre de 2012

Recuperaremos la UIS: Gilberto Carrillo

- *Un hombre de la provincia de García Rovira llega a la Rectoría de la Universidad Industrial de Santander*
- *Con la posesión del académico, el Consejo Superior dio por terminado el proceso de designación del rector para el periodo 2012 - 2015*

BUCARAMANGA. “Es necesario que con participación y comunicación superemos la barreras de desconfianza para que nos centremos en recuperar la academia. Debemos cambiar, cambiar para mejorar, cambiar para responderle a las personas que quieren volar, cambiar para impulsar la región, cambiar para construir”.

Con estas palabras el doctor Gilberto Carrillo Caicedo asumió la rectoría de la Universidad Industrial de Santander (UIS) ante el gobernador encargado, Carlos Ibáñez Muñoz, y el Gabinete Departamental, en ceremonia desarrollada en la Sala de Juntas del despacho, al atardecer de este miércoles.

Los méritos

Carrillo Caicedo - Doctor ingeniero industrial en el área de ingeniería eléctrica, Máster en ingeniería, Especialista Universitario en Técnicas de Investigación e Ingeniero Electricista – asumió las riendas de la UIS, luego de que el Consejo Superior sesionara en la tarde de ayer y por unanimidad acatará el fallo de tutela que ordenó posesionar al profesor laureado, quien en mayo pasado obtuvo, entre una baraja de 4 candidatos, el mayor número de votos de los 9 integrantes de ese órgano de dirección.

“El futuro nos exige una UIS grande para que sea generadora de crecimiento y desarrollo de las personas, de la universidad, de la región”, manifestó el nuevo rector tras prometer cumplir la Constitución y las leyes de la República.



El respaldo

La decisión del máximo organismo directivo de la UIS fue recibida con agrado por la Administración Departamental, que estuvo representada en la sesión por el secretario del Interior con funciones de gobernador encargado, Carlos Ibáñez Muñoz, quien dijo: “ha quedado claro el respeto al estado de derecho y el acatamiento a los pronunciamientos judiciales. La posesión de Gilberto Carrillo, en forma inmediata, busca garantizar la normalidad académica en la universidad que ha sido siempre una de las preocupaciones del gobernador, Richard Aguilar Villa, que quiere ver ejecuciones de proyectos de expansión en el principal centro de educación superior de la región nororiental del país”.

Se instaló mesa anticorrupción en Santander

BUCARAMANGA. Para garantizar la construcción participativa de la política integral anticorrupción, y articular el trabajo entre los diferentes actores vinculados al correcto funcionamiento de la democracia, el secretario del Interior de Santander y gobernador encargado, Carlos Ibáñez Muñoz, instaló el taller de la Mesa Interinstitucional Regional.

El taller se realizó este miércoles en el Hotel La Triada, de Bucaramanga, y su propósito es elaborar un documento, de la mano con la ciudadanía, que contenga propuestas referentes a cómo prevenir, detectar y sancionar la corrupción.

Santander contra la corrupción

Carlos Ibáñez Muñoz expresó que la Administración Departamental celebra y apoya el proceso de construcción del Plan de Transparencia, en razón al compromiso que se tiene de combatir la corrupción.

“El Gobierno de Santander, en su Plan de Desarrollo, incorporó el tema de la lucha frontal contra la corrupción y estableció mecanismos como el Código de Ética y Contratación con el propósito de blindar a la Administración Departamental de este tema tan espinoso en el país”, aseguró el Secretario del Interior.

El funcionario manifestó que este taller aporta una visión global de la problemática, con estrategias eficaces que tienen en cuenta las realidades regionales o sectoriales para combatir la corrupción.